



創立 昭和 32 年 4 月 19 日
 会長 藤岡 宏章
 会長エレクト 菅生 康清
 副会長 高橋 靖
 幹事 関俊昭
 広報会報記録 中林 隆男



2017-18年度 地区スローガン

愛着と誇り

事務局（例会場）

橿原市久米町 652-2
 橿原ロイヤルホテル 4F
 TEL/0744-28-2801 (直通)
 FAX/0744-28-2802
 E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
 TEL/0744-28-6636 (ホテル)

例会日

毎週金曜日
 12時30分から 13時30分
 Vol. 61 No. 33 (2017-18)
 2018(平成 30)年 3 月 16 日発行

3月は、「水と衛生月間」(Water and Sanitation Month)です。

第 2969 回例会報告書

2018 (平成 30) 年 3 月 9 日

司会	副 SAA・尾上隆志会員
R.song	4つのテスト
ソング・リーダー	中林隆男会員
ピアノ奏者	京田留奈さん
	知床旅情
	ニューシネマパラダイス
	～愛のテーマ～

出席報告

正会員 43 名 (3/9) (2/23 補正)	出席者 33 名 〃 27 名	出席率 86.84% 〃 75.0%
--------------------------------	--------------------	-----------------------

ニコニコ箱

- ◎本日は情報集会発表です。リーダーの方々、よろしくお願いします。 鍵岡正隆会員
 ◎本日 3 月 9 日は私の誕生日です。 井上輝好会員
 ◎入会お祝い
 森川善隆会員 (5 年)

会長挨拶

○皆様こんにちは。風邪のため声が出にくく、聞きづらいところもあると思うがご容赦頂きたい。

3 月 2 日付で、河村善一氏の入会に関して異議申し立てがあるかどうかを問う文書を全会員にお送りさせて頂き、昨日 3 月 8 日が締切だった。期間内に異議申し立てがなかったので、4 月 1 日の入会に向けて準備を進めていく。

○3 月 7 日 (水) に五條 RC の 60 周年記念例会に増田ガバナー補佐、関幹事と共に出席した。とても立派



に、盛大に開催されていた。五條 RC の理念は「質素にして気品あるクラブ」で、創設以来 60 年間守り続けておられ、60 代目の新城会長もそれを胸に頑張っておられ、非常に感銘を受けた。橿原 RC は五條 RC より 1 歳年上の伝統あるクラブだ。五條 RC を見習い、気品あるクラブ創りをしていきたいと思う。

幹事報告

(代読：尾上隆志副 SAA)

△地区より「台湾東部地震」災害復興支援決定の報告
 地区の特別会計である「災害対策基金」より 300 万円を支援金として第 3490 地区ガバナー事務所へ送金したこと。また、今回の支援について各 RC への基金補てんの要請はないとのこと。

※詳細は掲示板にて。

△飛鳥・橿原ユネスコ協会よりイベント案内

※詳細は掲示板にて。

△プロバスケットボールチーム「バンビシャス奈良」より、3 月 24 日 (土)・25 日 (日) にジェイテクトアリーナ奈良にて行われる試合の優待券と、小中高生が無料招待となるチラシを頂いている。興味のある方は事務局まで。

△例会変更ほか (詳細は掲示板にて。)

- ・長浜北 RC : ホテル名称変更のお知らせ
 2018 年 4 月 1 日より「長浜ロイヤルホテル」→「Hotel & Resorts NAGAHAMA」に変更
 ※電話番号の変更はなし。

卓話

「情報集会発表」

テーマ：「クラブ活動の改善と方向性について」
 担当：ロータリー情報委員会

四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

<ロータリー情報委員会：鍵岡正隆委員長>

今回は地域別に3組に分けさせて頂いた。1組は田原本・桜井・宇陀地区で、私がリーダーをさせて頂いた。2組は樋原地区でリーダーは密門会員、3組は御所・高市・吉野地区でリーダーは中井会員にお願いした。リーダーの皆様、発表をよろしくお願ひしたい。



<第1組 リーダー：鍵岡正隆会員>

10名中7名出席（出席率70%）
開催日時：3月2日（金）18:00～
開催場所：お食事処 黄金
発表：鍵岡正隆会員

1組のメンバーは10名中3名の欠席があり7名の情報集会となりました。「クラブ活動の改善と今後の方針について」というテーマで話し合い、最初に出てきたのは会員の減少です。今年度も3分の2が過ぎ、残すところあと4ヶ月、会員数は45名から43名に減っています。幸いにも現在1名の候補者がおられるということで、藤岡会長は任期中に希望として50名にしたいと言われています。会員の減少は、会費やニコニコで集まる金額も少なくなり、いろいろな行事をするのに難しくなってきているのが現状です。

若い方は忙しいから入会が難しいと思われますが、入会して良かったという話も聞くので、お声がけしていくことが大切ではないか。会員増強には現会員の働きがけがなければ、入会は難しいと思います。JCにも働きかけることを忘れないように。

例会の出席のことでは、以前はいろいろなごたごたがあって出席率60%台のころもあったが、今は雰囲気も変わって80%を越えてきているが、このパーセントを下回っているときは雰囲気も良くない。最近は若い人たちが一生懸命にやってきてるので、いい空気になってきていると思う。

Eクラブのメイキャップについてはどうかなと思う。パソコンで簡単に出席できるのでわかりにくい。

ロータリーは楽しくなかったら長続きはしないし、若い会員さんはみんな忙しいと思うのでそこにも原因があることに配慮して、出席をあまり強要するのもどうかと思う。中には入会後3年間無欠席の方もおられることがありますし、反対に全然出席されてない方もいますが、会費は払って頂いているので、有り難いですが、出来れば出席して頂きたいものです。出席しようとする雰囲気が欲しいのですが難しいことです。

欠席届を出さなければ、食事代がむだになります。年間では大きな金額になりますので、電話かFAXでの連絡をすることにしましょう。

先日の例会の卓話の時間延長も良いのではないか。必ず30分で終わらなくても少しは延長しても良いの

では。

以上のようないろいろ意見を出し合った後、食事を頂きながら楽しいひとときを過ごし、情報集会を終えました。

<第2組 リーダー：密門裕範会員>

19名中10名出席（出席率53%）

開催日時：3月2日（金）18:00～

開催場所：かごの屋 樋原店

発表：密門裕範会員



①会員増強について

A.入会したくない理由

忙しくて時間がない、会費が高い、敷居の高いイメージがある。

昼の時間が忙しいので、夜間例会を増やすはどうか。昨年度は夜間例会の方が出席率が高いのに今年度は夜間例会が少ない。人づきあいが苦手な場合もある。例会数が多い。

入会した場合のメリットが少ない。

私の意見としては、これらを鑑みるに、夜間例会を増やし、活動内容をより魅力的にするべきだと感じました。

B.入会してほしい人

職業・年齢・性別を問わず、活動に積極的な人。退会されたり亡くなられた方のご子息。

女性会員を増やせばどうか。40-50代のアクティブな方。

明るく話し好きの方、面倒見の良い方。

現会員の職業以外の方。候補者を手当たり次第にして絞っていく。

まとめると、みなさんロータリーの活動に協力的でアクティブで人柄も良い方に入会してもらいたいと考えておられます。

②どうすればもっと楽しく充実したクラブになるか。

A.クラブを通して取り組んでみたいことは何か

全員が目的を共有でき参加意識が高まるようなイベントを一丸となって行う。楽しくなければロータリーではない。青少年活動はこのまま続けてほしい。魅力ある卓話。

B.会員同士でやってみたいこと、行ってみたいところ

ロータリーでこそ行けるような場所、親睦に力を入れる。一緒に汗をかける事業。ハワイにみんなで行ってみたい。

工場見学や商業施設など、現場視察的なことをもっとしてほしい。

横のつながりの大きい施設なので、他クラブ訪問や、その横のつながりを生かした行事を行ったり、そういう

った場所に行きたい。

③クラブで変えた方が良い事は何か、

最近は間近での予定変更が多く、最低2ヶ月前には教えてほしい。

もっと風通しの良さを作る。委員会が多すぎる。意識改革。若い世代がもっと台頭してほしい。

卓話は外部講師を招くことをルールにしてはどうか。他の委員会も積極的に協力し、クラブ一体となって意識をひとつにする。

例会内容が多岐にわたるのは良いが、年間を通じてのプログラムにもっと計画性があつても良いのではないか。

同好会を増やす。ロータリアンしかできないような特別な機会を作つてはどうか。若い世代の進めることを大きな目でみてやってください。

<第3組 リーダー：中井康允会員>

14名中8名出席（出席率57%）

開催日時：3月2日（金）18:00～21:00

開催場所：樋原ロイヤルホテル地階「松柏亭」

発表：中井康允会員

会員の減少が一番の問題点であるが、このことは全ロータリーの、今日の一般的な状況です。

当クラブはインターアクト、ローターアクトをはじめ、古典芸能などの文化事業、少年野球、サマースクールと、活発な事業を継続して熱心に、この会員の減少の中でよく行っていると思います。たいへん素晴らしいことです。

この出発点は、ガバナーを出し、クラブの拡大（樋原中央クラブ、その後あすかロータリーと改名）を行ひと、今の倍近い会員数の時にそのルーツはあります。

ロータリーの対外活動は、どちらかと言えば、自らやる継続事業よりも、意識づけ、きっかけづくりをすることがメインの事業であったようです。この機会に、このあたりも見直す良い機会ではないかと思われます。

今日の当クラブには、会員増強が重要な課題です。会員増強に当たっては、定款、細則はもちろんのこと、当クラブの慣習や歴史もよく理解して、現会員の意向も大切にし、短絡的に、多数決を優先するような安易な行動は慎むべきことです。

当クラブは県内で2番目にできた歴史があり、この歴史を誇れるクラブです。いずれにしても、ロータリーの本質をよく理解して、現会員の意向を大切にして、より一層の会員の増強、特に若い会員の増強に全会員が努めなければなりません。

卓話については、会員に割り振り（以前はほとんどこれでしたが、プログラム委員会に予算をつけて、良い卓話をといった試みをしました。これがプログラム

委員会担当卓話の始まりです）を原則として、この面からも予算の縮減を目指し、会員の相互理解と親睦、研鑽にも寄与するように努めてはいかがでしょうか。

会長総評

今回は3組全て同じ日に開催された。今まで以上に活発な議論がなされたことと思う。発表にもあったように、会員数は減少し、1年間の事業を行う予算も厳しい状況だ。今回の内容をクラブのために活かし、次年度に向けて頑張っていきたいと思う。リーダーの皆様、発表ありがとうございました。

【例会ご案内】

3月22日（木）《第4例会》
やまとまほろばRC 合同夜間例会
ホスト：やまとまほろばRC

3月30日（金）
休会

4月6日（金）《第1例会》
「桃園福宏RC訪問 報告」
担当：堀部光志会員

4月13日（金）《第2例会》
「最近の金融経済情勢」
日本銀行 大阪支店 副支店長 福地慶太氏
担当：野口洋司会員

4月20日（金）《第3例会》
「親睦旅行一泊例会」
担当：親睦活動委員会

【同好会】

書道同好会

3月16日（金）
4月6日（金）・4月13日（金）
→午後2時～ 4階 楓の間

【RAC例会】

[樋原オークホテルにて、午後7時半～9時]
3月25日（日）《第2例会》
奈良ゾーン合同例会
10:00 開会、12:30閉会
於：オプトボウル（大和高田市東雲町14-14）

4月7日（土）《第1例会》
3クラブ合同花見例会
12:30 開会 於：土佐稻荷神社

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。



第29回田中誠二ガバナーハンマー杯野球大会

3月10日（土）滋賀県皇子山球場にて
「第29回田中誠二ガバナーハンマー杯野球大会」が
開催された。当クラブは長浜東 RC と対戦
し、最終回に7点を入れて追い上げるも、
結果は12-13で惜敗した。

チーム名	1	2	3	4	5	6	7	8
木戸原	1	1	3	7				
長浜東	7	0	6	X				

